
Ist es möglich, dass die Verwaltung vor beabsichtigten Grünschnitten bzw. Fällarbeiten die 
unmittelbar davon betroffenen Bürger über diese Aktionen frühzeitig in Kenntnis setzt bzw. über 
das Ausmaß der Arbeiten informiert? 
 
Die Verwaltung erläutert, dass diese Anregung gerne aufgenommen wird und zukünftig im Zuge 
der Öffentlichkeitsarbeit bedacht wird, um diesbezügliche Rückfragen auf ein Minimum 
beschränken zu können. 
 
 


